

Director Riccardo Cascioli

HECHOS PARA LA VERDAD

FRAGMENTOS DEL EVANGELIO

La fe que ilumina

FRAGMENTOS DEL EVANGELIO

26_09_2025

Don Una vez que Jesús estaba orando solo, en presencia de sus discípulos, les preguntó:

Stefano «¿Quién dice la gente que soy yo?»

Bimbi *Ellos contestaron:*

«Unos que Juan el Bautista, otros que Elías, otros dicen que ha resucitado uno de los antiguos profetas».

Él les preguntó:

«Y vosotros, ¿quién decís que soy yo?».

Pedro respondió:

«El Mesías de Dios».

Él les prohibió terminantemente decírselo a nadie. porque decía:

«El Hijo del hombre tiene que padecer mucho, ser desechado por los ancianos, sumos sacerdotes y escribas, ser ejecutado y resucitar al tercer día».

(San Lucas 9,18-22)

Cuando Pedro reconoce en Jesús «el Cristo de Dios», su afirmación no surge simplemente de su inteligencia o sensibilidad personal, sino de una iluminación recibida por la Gracia. Como nos recuerda el salmo 116, «todo hombre es mentiroso», es decir, propenso al error y al engaño, si solo confía en sí mismo. Es la sincera acogida del don de la fe lo que hace posible una verdadera comprensión de la realidad divina. Siguiendo

el ejemplo del apóstol Pedro, debemos someter nuestra inteligencia y nuestra voluntad a la luz de la fe, porque solo en Dios podemos encontrar la verdad y la salvación.

¿Aceptas humildemente de Dios incluso lo que no puedes comprender plenamente?

¿Aceptas íntegramente la enseñanza bimilenaria de la Iglesia?